



Umwelttipp!

Senken Sie für eine Woche die Durchschnittstemperatur zuhause um 1 Grad. Spüren Sie den Unterschied?

Ist Ihre Wohnung zu warm? 80 % des Gesamtenergiebedarfs der Haushalte in der Schweiz werden für das Heizen und die Produktion von Warmwasser aufgewendet. Haushalts- und Multimediageräte beanspruchen nur 20 % des Energiebedarfs.

Das Sparpotenzial ist gross. Gerade beim Heizen lässt sich leicht Energie sparen, denn unsere Wohnung ist meist zu warm. Reduzieren Sie die Raumtemperatur und sparen Sie damit Geld. Bereits 1 Grad weniger führt zu 6 % weniger Heizkosten. Für ungenutzte Räume reichen generell 14 – 17 Grad, für das Schlafzimmer 17 – 20 Grad und für das Wohnzimmer 21 Grad. Ausserdem hilft, wenn die Heizkörper freistehen und nicht hinter Möbeln versteckt sind oder von Vorhängen abgedeckt werden.

Abteilung Bau und Umwelt